

## **BIOGRAFIE**

Vom jungen Künstler zum erfolgreichen
Unternehmer und Spiegel Bestseller Autor -

Alexander Hartmann wird 1985 in Stuttgart geboren. Mit einem Eins-Komma-Abi in der Tasche, macht er sich 2005 direkt nach dem Abitur selbstständig, statt etwas "anständiges" zu studieren.

Wider den gut gemeinten Ratschlägen von Freunden und Familie will er seinem Traum folgen:

Auf Bühnen stehen & Menschen zum Lachen, Staunen oder Weinen bringen.

Heute tut er das immer noch: als Speaker und Seminarleiter auf großen Bühnen, im TV und in den Hörsälen von Universitäten.

2005 bedeutete "den Traum leben": als Zauberkünstler.

Mit den Anfangsschwierigkeiten einer Selbständigkeit - keine Kunden, kein Einkommen - ist er 3 Jahre lang immer wieder mit der Frage konfrontiert, ob es nicht doch klüger sei "etwas anständiges" zu lernen… einen "normalen" Lebensweg zu gehen.

Nach einem fast tödlichen Autounfall, bei Schnee auf einer Gebirgsstrasse in Österreich, trifft er eine Entscheidung:

"Ich weiss nicht ob es so etwas wie Wiedergeburt gibt… aber nur für den Fall, dass nicht… soll es sich schon dieses mal lohnen! Ich möchte das tun, was ich liebe. Jeden Tag. Egal ob ich damit "das große Geld" verdiene - oder gerade so durchkomme."

Er geht seinen Weg. Die ersten 3 Jahre in roten Zahlen. Im dritten Jahr pleite. Der Traum vor dem Aus. 2007 beginnt er seine Ausbildung zum Hypnotiseur und Hypnotherapeuten in England. Erst als er in folge dessen einen Schalter im Kopf umlegt, der ihm erlaubt sowohl glücklich, als auch wirtschaftlich erfolgreich seinen Weg zu gehen ändert sich alles:

Es folgen internationale Engagements von Reykjavik bis Sankt Petersburg - von London bis Venedig - von New York bis Hanoi.

Es folgen TV Auftritte vor einem Millionen Publikum: von The Next Uri Geller in 2008, über das "Perfekte Promi Dinner" in 2011, bis zu mehreren Gastauftritten bei "TV TOTAL" mit Stefan Raab.

2012 tauscht er die Showbühne gegen die Seminarbühne - und gibt sein Wissen an Coaches, Trainer, Psychologen, Psychotherapeuten und Ärzte weiter.

2014 bekommt er seine eigene TV Show: "Alexander Hartmann - Reality Hacker" auf A&E (Sky).

(Für einen kurzen Trailer HIER klicken).

Reality Hacker läuft inzwischen in 14 Ländern auf A&E und dem Bio-Channel.

2015 erscheint sein Buch "Mit dem Elefant durch die Wand - wie wir unser Unterbewusstsein auf Erfolgskurs bringen" und wird in der ersten Woche zum Spiegel Bestseller.





In seinen Vorträgen und Seminaren zeigt er welche Kraft von unseren Gedanken ausgeht und wie wir sie nutzen können, um unsere Ziele schneller zu erreichen - mehr Leichtigkeit und Spass im Leben zu haben und bessere Beziehungen zu führen.

Hypnose bedeutet für Alexander Hartmann das Verständnis für die Realität eines jeden einzelnen & damit Verbunden das verstehen von sich selbst und seinem Gegenüber. Hypnose ist seiner Ansicht nach eines der beste Kommunikationstools die wir haben. Und damit Kommunikation wieder auf Verständnis beruht, ist sein Ziel & seine Überzeugung, dass jeder Hypnose lernen sollte.

In den letzten 5 Jahren hat er deswegen über 3.500 Hypnose Coaches ausgebildet - sowie viele tausend Menschen in seinen Seminaren rund um den "Erfolgsfaktor Unterbewusstsein".

Für ihn bedeutet das Lernen von neuen Fähigkeiten, immer lernen im umfassenden Sinn.

Orientiert am Verständnis für das Unterbewusstsein. Sein Ziel mit seinen Seminaren, Workshops und Vorträgen ist es Lernen im umfassenden Sinne wieder zum positiven Erlebnis werden zu lassen. In Lernen heißt bei Alexander Hartmann Neugierig sein. D.h. sich selbst, die eigenen Stärken & Schwächen entdecken, erkennen, erleben, erfahren und kennen-lernen. Dabei geht es immer um den Einzelnen und um die Gemeinschaft in der er sich bewegt.

Erfolg ist für Alexander Hartmann ein Fähigkeit, die es zu erlernen gilt. Und das Wissen und die Möglichkeit sich zu entscheiden erforder ständiges Wachstum

Denn wie er in seinem Buch beschreibt hört Wachstum nie auf & "Neugierig sein" bildet die Grundlage. "Und wachsen können wir nur wenn es uns Spass macht Neugierig zu sein" davon ist

Alexander Hartmann überzeugt.

Daher baute er im Rahmen seines sozialen Engagements baute er im letzten Jahr mit seinem

Team in Kooperation mit der Fly&Help Stiftung eine Schule in Ruanda, um es Kindern zu ermöglichen, die sonst kaum eine Chance auf



